

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 16. August 2022

---

## **Graffiti-Projekte der Jugendförderung am Lebensladen und Spielplatz in der Wilhelm-Busch-Straße umgesetzt**

In der vergangenen Woche fand eine weitere Aktion des Graffiti-Projekts der Jugendförderung in Mühlheim statt. Es waren 7 Jugendliche und junge Erwachsene im Alter von 12-21 Jahren und der künstlerischer Leiter Thomas Parakenings aus Mühlheim, der das Projekt schon seit mehreren Jahren erfolgreich mitbetreut, daran beteiligt. Auch der Erste Stadtrat und Sozialdezernent Dr. Alexander Krey besuchte die Akteure am Lebensladen und war von deren Engagement begeistert.

Anlass der erneuten Aktion an der Fassade des Lebensladens, die bereits im September 2019 verschönert wurde, war die Beschädigung der Eingangstür, die danach ausgetauscht werden musste. Daher traf sich die Gruppe vor wenigen Tagen, um die notwendigen Arbeiten und Ergänzungen vorzunehmen. Die Mitarbeitenden des Lebensladens waren überglücklich – denn das neue Dekor wurde noch rechtzeitig zum großen Fest fertig - und bedankten sich mit Saft, Brezeln und sehr netten Gesprächen.

Im Anschluss ging es für die Gruppe weiter zum Wilhelm-Busch-Spielplatz. Auf Initiative aus dem Fachbereich VI Umwelt, Tiefbau und Stadtreinigung verschönerte man die angrenzende Rückwand der Garagen in direkter Nähe zum Sammelpunkt auf dem Spielplatz. Abschließend wurde dann im Jugendzentrum noch einmal die Möglichkeit genutzt, Fertigkeiten auf Leinwand und Pappe zu üben, da vier der Jugendlichen ganz neu im Projekt sind.

Ursprünglich waren für die Werke am Lebensladen und Spielplatz zwei Tage angesetzt, die Kids waren jedoch trotz der hohen Temperaturen sehr motiviert und beendeten die Arbeiten schnell und früher als geplant und feierten den Abschluss der Arbeiten gemeinsam im Bürgerpark.